

Heidelberger Tanzsporttag am 28. Januar 2024



Der Tanzsportclub Grün-Gold Heidelberg e. V. veranstaltet traditionell jedes Jahr Ende Januar den Heidelberger Tanzsporttag. Diese Tradition wurde auch 2024 mit Turnierangeboten für Tanzpaare der Hauptgruppe (ein Partner mindestens 19 Jahre alt im Wettkampfsjahr) der Leistungsklassen D, C, B und A in Standard und Latein fortgesetzt.

Unser neues Turniertanzpaar Sara Kurfeß und Thomas Türk meldeten sich für das Turnier der Hauptgruppe D Latein an. Obwohl es ihr erstes gemeinsames Turnier war, konnten beide ihre Nervosität ausblenden und sich im Starterfeld von insgesamt 19 Paaren gut auf der Fläche präsentieren. Ihre trainierten Choreografien in den Latein-Tänzen Cha Cha Cha, Rumba und Jive wurden mit einigen Kreuzen von den Wertungsrichtern belohnt. Sara und Thomas können sehr stolz auf ihre gezeigte Leistung und zwei Aufstiegsunkte in ihrem ersten Turnier sein.

Konstanze Neitzel und Felix Türk tanzen seit diesem Jahr in der Hauptgruppe C Standard und Latein. In Heidelberg präsentierten beide erstmals auf einem Turnier ihre neuen Programme in den Standard-Tänzen Langsamer Walzer, Tango, Slowfox und Quickstep. Konstanze und Felix erhielten in den ersten drei Tänzen Kreuze von den Wertungsrichtern und belegten am Ende Platz 8.

Als 10-Tänze-Paar war der Turniertag für Konstanze und Felix noch nicht vorbei. Im Latein-Turnier der Hauptgruppe C tanzten die beiden souverän ihre Vorrunde im Starterfeld von 13 Paaren. Sie erhielten dafür 20 von 20 möglichen Kreuzen. Auch in der Zwischenrunde konnten Konstanze und Felix einige Wertungsrichter von sich überzeugen und Kreuze sammeln. Unser Turniertanzpaar belegte am Ende den 9. Platz. Der TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd gratuliert seinen beiden Hauptgruppenpaaren zu ihren Turniererfolgen.